

ABSTRAK

Skripsi dengan judul “Persepsi Ulama Perempuan Tulungagung tentang Pendidikan Seks untuk Anak (Tinjauan dalam Perspektif Hukum Islam)” ini ditulis oleh Achmad Chabibi Rosyid, NIM. 17102153030, jurusan Hukum Keluarga Islam, Fakultas Syari’ah dan Ilmu Hukum, Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Tulungagung, dibimbing oleh Prof. Dr. H. A. Hasyim Nawawie, S.H., M.Si.

Kata kunci: Persepsi, Ulama Perempuan, Pendidikan Seks, Anak.

Penelitian ini dilatarbelakangi problematika fenomena penyimpangan seks yang terjadi pada anak. Kurangnya informasi yang diajarkan kepada anak terkait pendidikan seks yang baik dan benar. Perlu adanya pelurusan pandangan terkait pendidikan seks bukanlah suatu hal yang tabu, kotor ataupun menjijikkan.

Fokus penelitian dalam skripsi ini adalah: Bagaimana persepsi ulama perempuan Tulungagung terkait pendidikan seks untuk anak.

Adapun yang menjadi tujuan dari penelitian ini adalah: Untuk mengetahui bagaimana persepsi ulama perempuan Tulungagung terkait pendidikan seks untuk anak.

Metode yang digunakan adalah penelitian kualitatif. Pada penelitian ini teknik pengumpulan data yang digunakan adalah wawancara dan dokumentasi dengan menggunakan analisis reduksi data, penyajian data dan penarikan kesimpulan.

Hasil penelitian di berbagai lembaga dan ulama perempuan Tulungagung.1) Pendidikan seks untuk anak di Tulungagung telah diberikan baik dalam pendidikan formal maupun informal. Pendidikan seks untuk anak secara formal diberikan di sekolah-sekolah dalam kegiatan belajar mengajar. Sedangkan pendidikan seks untuk anak secara informal diterima dari lingkungan sekitar, misalnya: keluarga, pondok pesantren, teman bergaul dan lain sebagainya. Pada prinsipnya, mengajarkan seks pada anak sama seperti memberikan imunisasi. Pengajaran ini akan merangsang tumbuhnya kekebalan tubuh anak terhadap kontaminasi seks yang kurang tepat. Anak yang telah mendapatkan imunisasi seks dengan tepat diharapkan akan memiliki kekebalan dan kontrol diri yang tinggi terhadap virus seks yang jahat, misalnya pornografi, penyimpangan, atau penyalahgunaan seks. Sehingga nantinya tidak mudah terpengaruh perilaku seks yang kurang bertanggung jawab.2) Persepsi ulama perempuan Tulungagung tentang pendidikan seks untuk anak sejalan dengan apa yg telah ditetapkan oleh hukum islam yakni hukumnya wajib bagi anak untuk mempelajari dan mengetahui pendidikan seks itu sendiri. Kemudian, perlu adanya pemahaman ulang pandangan orang tua maupun masyarakat yang masih menganggap bahwasannya hal-hal terkait seks itu merupakan hal yang kotor, tabu atau menjijikkan mengingat pendidikan seks tidak hanya merupakan masalah biologis saja, melainkan juga bagian integral dari pendidikan aqidah, akhlaq, dan ibadah.

ABSTRACT

Thesis with the title "Perception of Tulungagung Ulama Women on Sex Education for Children (Overview in the Perspective of Islamic Law)" was written by Achmad Chabibi Rosyid, NIM. 17102153030, majoring in Islamic Family Law, Faculty of Sharia and Law, Tulungagung State Islamic Institute (IAIN), guided by Prof. Dr. H. A. Hasyim Nawawie, S.H., M.Sc.

Keywords: Perception, Female Ulema, Sex Education, Children.

This research is motivated by the problematic phenomenon of sexual deviations that occur in children. Lack of information taught to children regarding good and correct sex education. The need for alignment of views regarding sex education is not a taboo, dirty or disgusting thing.

The focus of research in this thesis is: What is the perception of female Tulungagung scholars regarding sex education for children.

As for the objectives of this research are: To find out how the perception of women Tulungagung scholars related to sex education for children.

The method used is qualitative research. In this study the data collection techniques used were interviews and documentation using data reduction analysis, data presentation and conclusion drawing.

The results of research in various institutions and women scholars of Tulungagung. 1) Sex education for children in Tulungagung has been provided in both formal and informal education. Sex education for children is formally given in schools in teaching and learning activities. Whereas sex education for children is informally received from the surrounding environment, for example: family, Islamic boarding school, friends to hang out and so forth. In principle, teaching sex to children is the same as giving immunizations. This teaching will stimulate the growth of a child's immunity against inappropriate sex contamination. Children who have received proper sex immunization are expected to have high immunity and self-control against the evil sex virus, for example pornography, aberration, or sexual abuse. So that it will not be easily influenced by irresponsible sexual behavior. 2) Perception of Tulungagung female ulama about sex education for children is in line with what has been stipulated by Islamic law, namely the obligation for children to learn and know about sex education itself. Then, there needs to be a re-understanding of the views of parents and the public who still consider that matters related to sex are dirty, taboo or disgusting considering sex education is not only a biological problem, but also an integral part of aqidah, morality, and education worship.

الملخص

أطروحة بعنوان "الرأي أثنى العلماء تولونج اجونج في حول التربية الجنسية للأطفال (نظرة عامة في منظور الشريعة الإسلامية)" كنبه أحمد حا بيبي راشد ، 17102153030 ، تخصص في قانون الأسرة الإسلامي ، كلية الشريعة والقانون ، معهد تولونج اجونج الحكومي الإسلامي ، بقيادة الأستاذ الدكتور الحج ، هاشيم ناواوي .

الكلمات المفتاحية: الإدراك ، علم أثنى ، التربية الجنسية ، الأطفال.

يحفز هذا البحث الظاهرة الإشكالية للانحرافات الجنسية التي تحدث عند الأطفال. نقص المعلومات التي يتم تعليمها للأطفال فيما يتعلق بالتعليم الجنسي الجيد والصحيح. إن الحاجة إلى محاذاة وجهات النظر فيما يتعلق بالتربية الجنسية ليست من المحرمات أو القدرة أو المقيمة.

محور البحث في هذه الأطروحة هو: ما هو تصور النساء الباحثات في تولونج اجونج فيما يتعلق بالتربية الجنسية للأطفال.

أما بالنسبة لأهداف هذا البحث فهي: معرفة كيفية إدراك نساء تولونج اجونج للعلماء فيما يتعلق بالتربية الجنسية للأطفال.

الطريقة المستخدمة هي البحث النوعي. في هذه الدراسة ، كانت تقنيات جمع البيانات المستخدمة هي المقابلات والوثائق باستخدام تحليل تقليل البيانات ، وعرض البيانات ، واستخلاص النتائج.

نتائج البحوث في مختلف المؤسسات والباحثات في تولونج اجونج 1. تم توفير التثقيف الجنسي للأطفال في تولونج اجونج في التعليم الرسمي وغير الرسمي. يتم تقديم التعليم الجنسي للأطفال رسميًا في المدارس في أنشطة التعليم والتعلم. بينما يتم تلقي التعليم الجنسي للأطفال بشكل غير رسمي من البيئة المحيطة ، على سبيل المثال: الأسرة والمدارس الداخلية والأصدقاء المنتسبون وما إلى ذلك. من حيث المبدأ ، فإن تدريس الجنس للأطفال هو نفسه إعطاء التطعيمات. هذا التدريس سوف يحفز نمو مناعة الطفل ضد التلوث الجنسي غير المناسب. من المتوقع أن يتمتع الأطفال الذين تلقوا التطعيم الجنسي المناسب بمناعة عالية وضبط ذاتي ضد فيروس الجنس الشرير ، مثل المواد الإباحية أو الزيف أو الإيذاء الجنسي. بحيث لا يتأثر بسهولة بالسلوك الجنسي غير المسؤول. 2 إدراك أن معلمات تولونج اجونج من الإناث حول التربية الجنسية للأطفال يتماشى مع ما ينص عليه القانون الإسلامي ، أي التزام الأطفال بالتعلم والمعرفة حول التربية الجنسية نفسها. ثم ، يجب أن يكون هناك إعادة فهم لآراء الوالدين والجمهور الذين ما زالوا يعتبرون أن الأمور المتعلقة بالجنس قدرة أو محرمة أو مثيرة للاشمئزاز نظرًا لأن التربية الجنسية ليست مشكلة بيولوجية فحسب ، بل أيضًا جزء لا يتجزأ من العقيدة والأخلاق والتعليم العبادية.